
Rotaract KidsCamp Suisse
Helfer Workshop: Samstag, 18.07.20
KidsCamp: 19.07. - 24.07.20
Wo: Ferienheim Schrattenblick (Marbachegg, Kanton Luzern)

Was ist das Rotaract KidsCamp?
Das KidsCamp ist eine gemeinsame Sozialaktion der Rotaract & Rotary Clubs 
Schweiz/Liechtenstein. Unterstützt werden wir durch den Urlaubskinder e.V., der von Rotariern und
Rotaractern im Jahr 2010 in Deutschland gegründet wurde. Wir organisieren zusammen ein 
Zeltlager für ungefähr 30-40 Kinder im Alter von 8-14 Jahren, die sich sonst solche 
Freizeitaktivitäten nicht leisten können. Die Teilnahme ist für die Familien kostenlos, die Rotary 
Clubs wählen die Teilnehmer aus und übernehmen pro Kind eine Patenschaft à 400 Fr.

Wir brauchen eure Hilfe!
Damit wir ein tolles KidsCamp organisieren können, brauchen wir eure Unterstützung vor Ort! 
Zusammen mit dem OK-Team übernachtet ihr im Lagerhaus auf der schönen Marbachegg. 
Folgende «Ämtli» sind zu besetzen:

Zeltbetreuer
Pro Zelt sind sind zwei ZeltbetreuerInnen eingeteilt, die 6-8 Kinder die ganze Woche begleiten. 
Eine/r der ZeltbetreuerInnen schläft jeweils im Gruppenzelt bei den Kindern. Da sie die primären 
Ansprechpersonen für die Kinder sind, sollten sie möglichst die ganze Woche anwesend sein 
können.

Programmbetreuer
ProgrammbetreuerInnen werden verschiedenen Programmpunkten des Sommerlagers zugeteilt und 
sind jeweils für 2-3 Stunden für eine Station zuständig.

Küchenteam
Das Küchenteam ist für die Zubereitung aller Mahlzeiten (für ca. 60-70 Personen) im KidsCamp 
zuständig. Wenn möglich sollten sie an allen Tagen anwesend sein, damit wir ein eingespieltes 
Team in der Küche haben.

Springer & andere
Am KidsCamp brauchen wir noch jegliche andere Unterstützung: Von Aufbau und Abbau, über 
Nachtwache bis hin zur medizinischen Versorgung – wir brauchen (flexible) Helfer, die bereit sind, 
bei verschiedenen (auch kleineren) Aufgaben voll anzupacken.

Gut zu wissen: Gemäss Art. 329e Obligationenrecht (OR) hast du bis zum vollendeten 30. 
Altersjahr als Arbeitnehmer jährlich das Recht auf eine Woche unbezahlten Urlaub für 
(ausserschulische) Jugendarbeit.

Das Anmeldeformular und weitere Informationen folgen. Trete unserem Helfer Whatsapp Chat bei, 
um auf dem Laufenden zu bleiben! → https://chat.whatsapp.com/BjARsAOvcKM6UYPtqIG6bm 

Da voraussichtlich Kinder aus allen Sprachregionen der Schweiz am KidsCamp teilnehmen 
werden, brauchen wir unbedingt auch Unterstützung aus der Romandie und dem Tessin! 
Ob Rotaracter, Rotarier, Freunde oder Familienmitglieder – wir freuen uns auf jede 
Hilfskraft. :)

Bei Fragen betreffend Helfer, stehe ich, Michèle, euch jederzeit gerne zur Verfügung.
Duangsamorn Michèle Gasser

https://chat.whatsapp.com/BjARsAOvcKM6UYPtqIG6bm


Rotaract Kids Camp Suisse
Helpers Workshop: Saturday, 18.07.20
KidsCamp: 19.07. - 24.07.20
Where: Ferienheim Schrattenblick (Marbachegg, Kanton Luzern)

What is Rotaract KidsCamp?
The KidsCamp is a joint social project of the Rotaract and Rotary Clubs of 
Switzerland/Liechtenstein. We are supported by the Urlaubskinder e.V., which was founded in 2010
by Rotarians and Rotaractors in Germany. Together we are organizing a holiday camp for 30-40 
children with socially disadvantaged backgrounds in the age of 8-14 years. There are no 
participation fees for the families, the Rotary Clubs choose the kids and sponsor them for CHF 
400.- per child.

We need your help!
To realize this project, we need your support during the KidsCamp week!
Together with the organizing committee, you will stay at the house «Ferienheim Schrattenblick» on 
the beautiful Marbachegg. The following positions need to be filled:

Tent supervisor
Every tent will have two tent supervisors, who will accompany 6-8 children for the whole week. 
One of the supervisors will sleep in the children›s tent. Since they will be the primary person of 
trust for the children, they should stay for the whole week.

Chaperon/activity supervisor
The chaperons will be assigned to different camp activities and are responsible for one station for 2-
3 hours at a time.

Kitchen team
The kitchen team is responsible for cooking all meals (for about 60-70 persons) at the KidsCamp. If
possible they should be there for the whole week, so that the team is «well-rehearsed» in the 
kitchen.

Stand-by & others
At the KidsCamp we need various other help too: From installing and dismounting the whole 
infrastructure to night watch and medical support – we need (flexible) helpers, who are willing to  
tackle different (smaller) tasks as well.

Good to know: Until the age of 30 you have the right to take unpaid leave for (extracurricular) 
youth work once a year for one week (according to Art. 329e Obligationenrecht (OR))

The registration form and other information will follow. Join our Helper Whatsapp Chat to stay up-
to-date! → https://chat.whatsapp.com/BjARsAOvcKM6UYPtqIG6bm 

Since we would like to invite children from all our language regions, we need help from our 
Romandie and Ticino friends as well!
Rotaractors, Rotarians, friends or family – everyone is welcome to join us. :)

If you have any questions regarding helpers, I, Michèle, would be happy to answer them.

Duangsamorn Michèle Gasser

https://chat.whatsapp.com/BjARsAOvcKM6UYPtqIG6bm

